



広瀬川

川守り通信(2018年12月号)

特定非営利活動法人 広瀬川の清流を守る会

〒982-0011 仙台市太白区長町一丁目7-37-5

☎022-247-6522 ☎022-290-3205

http://www.hirosegawa.com メール info@hirosegawa.com

11/3のサケ祭り、11/10清掃には、どちらも小春日和の中、大勢のご参加大変ありがとうございました。清掃当日、漁協のサケ孵化事業による捕獲が目の前で行われ、100匹を超える運搬されるサケを見ることができました。家族を含め、水辺で楽しい語らいがあり、初参加者の広瀬川感想なども聞けてうれしかったです。

<報告事項>

11/03 政宗さんの川狩り～第4回サケ祭り～ (右写真)

広瀬名取川漁協共催で開催し、獲りたての元気なサケが

サケが親水池(じゃぶじゃぶ池)に放たれ、サケつかみに興じる子供たちの歓声が上がりました。

組合提供のサケ汁、イクラ飯、サケ販売も大好評。サケ捕獲から仕込まで感謝です。参加300名

11/10 河川清掃 (親水池清掃点検実施)

<12月～翌年2月予定>

12/08(土) 10時～河川清掃 広瀬橋地区 終了後に焼きも会 (初参加歓迎・参加無料)

※ 1～2月の河川清掃は、お休みです。



河川清掃 11/10 (広瀬橋上流右岸)

- 小春日和の下、広瀬川はすっかり秋の景色でした。水が透きとおりと、水面には枯葉が浮揚。今年は暖かく小さな飛来鳥はいましたが、オオハクチョウはまだ飛来していませんでした。
- 上流郡山堰からJR鉄橋間約600mの両岸を清掃 収穫はペットボトルやピンカン他のおもちゃ。
- ある会員がブランド財布を(空・カード類)を拾い、代わって警察に連絡。なんと盗難届があり、その手続きで約2時間もかかり、最後に拇印を押されて顔写真撮影まで。(まるで犯人扱い?)
- 家族を含め沢山の方々が清掃参加。(58名) 感謝です

河北ウィークリー (11/29) 掲載

「広瀬川散策」冬の広瀬川の魅力を紹介したいとの取材に応じ、写真提供と、おすすめポイントを紹介。仙台のど真ん中にある自然(広瀬川の魅力発見)を薦めました。掲載日に、5名の市民から電話が。清掃参加と内1人は即入会希望との事。記者の表現、写真、構成の力ですね。感謝です



広瀬川散策.pdf

河北ウィークリーの掲載記事を参照される方は、どうぞご覧ください。

※12/8(土) 清掃実施日、天候が特に悪い場合には、hp掲示板に中止を表記しますので、確認下さい。